

2015 Neujahrsanspielen

Heike Hollnberger
01.01.2016

Neujahrsanspielen in Undorf

Alle Jahre wieder spielt der Musikverein Undorf die Bewohner von Undorf und den benachbarten Gemeindeteilen in das neue Jahr. 5 Tage lang zogen die Musiker von Haus zu Haus und überbrachten den Gemeindegürgern ihre musikalischen Neujahrswünsche.

Die meisten Zuhörer bedankten sich mit einem Beitrag für die Musikerskasse. Hin und wieder erhält die Gruppe aber auch eine kleine willkommene Stärkung. Doch unabhängig von den Spenden, ist es offensichtlich, daß die Musikanten jede Menge Spaß bei der Sache haben. Auf Freunde und Verwandte zu treffen oder auf Menschen, die sich über diese Kontaktpflege freuen wirkt an sich motivierend und trägt eine Kleinigkeit bei aus dem Wohnort Heimat zu machen.



Im Rathaus werden dem 1. Bürgermeister Helmut Sammüller (1.v.links) die Neujahrswünsche überbracht